

## Medieninformation

### Filiale Tannenbusch-Mitte in Neubau eingezogen

- **Sparkasse KölnBonn investiert in moderne, kundenfreundliche Geschäftsräume und neueste Technik**
- **Bekanntnis zum Standort und verkleinerter CO<sup>2</sup>-Fußabdruck**
- **Institut seit 50 Jahren in Tannenbusch-Mitte**

### 16. August 2021

In neuem Gewand präsentiert sich die Filiale Tannenbusch-Mitte der Sparkasse KölnBonn seit diesem Montag, 16. August 2021. Die Geschäftsstelle hat ihren bisherigen Standort in dem Pavillon an der Oppelner Straße im Stadtteil Bonn-Tannenbusch verlassen und ist nur wenige Meter weiter in den benachbarten Neubau eingezogen. Nah am Tannenbusch-Center wurde dort der Filialbetrieb aufgenommen.

### Bekanntnis zum Standort und verkleinerter CO<sup>2</sup>-Fußabdruck

Volker Schramm und Rainer Virnich, Vorstandsmitglieder der Sparkasse KölnBonn betonen: "Wir investieren kräftig in unsere neue Filiale und sehen darin auch ein Bekanntnis zum Standort Tannenbusch-Mitte. Durch den Bezug des angemieteten Objektes konnten wir außerdem unseren CO<sup>2</sup>-Fußabdruck verkleinern und sind damit in puncto Nachhaltigkeit einen weiteren Schritt nach vorne gegangen."

### Modern und kundenfreundlich mit neuester Technik

Der zuständige Bereichsleiter Martin König lobt die moderne Ausgestaltung der Geschäftsräume: "Den Innenausbau haben wir in Eigenregie vorgenommen und dabei kundenfreundliche und zeitgemäße Lösungen gefunden mit neuester Technik. So haben wir in der neuen Filiale eine elektronische Schließanlage. Kundinnen und Kunden können damit während der Öffnungszeiten ohne Begleitung an ihr Schließfach."

Das alte, eingeschossige Filialgebäude an der Oppelner Straße war Anfang der 1980er Jahre entstanden. Für eine weitere Nutzung hätte es aufwändig saniert werden müssen. Daher hatte sich die Sparkasse KölnBonn entschlossen, das Objekt mit samt Grundstück an einen Projektentwickler zu verkaufen.

In seinem auf dem Nachbargrundstück entstandenen zweigeschossigen Neubau nutzt die Sparkasse nun das Erdgeschoss für ihre Filiale in Tannenbusch-Mitte. Die neuen Räumlichkeiten haben eine Größe von 245 Quadratmetern. Filialleiterin Nicole Fischenich und ihre vier Mitarbeiterinnen freuen sich, die Kundinnen und Kunden in den neuen Geschäftsräumen begrüßen zu können. Die Sparkasse KölnBonn ist seit 50 Jahren im Ortsteil Tannenbusch-Mitte vertreten.

#### **Die Sparkasse KölnBonn**

Als wichtige Finanzdienstleisterin in unserer Region stehen wir mit über 80 Beratungsstandorten in Köln und Bonn und unseren rund 3.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern tatkräftig an der Seite unserer 900.000 Kundinnen und Kunden sowie fast jedem zweiten Unternehmen aus der Region. Unser Ziel ist es, die Region Köln/Bonn mit unserem starken sozialen Engagement und unserer Leistungsfähigkeit in Sachen Geldanlage und Finanzierung als eine der größten kommunalen Sparkassen Deutschlands zu unterstützen. Unsere Kundinnen und Kunden begleiten wir hierbei in allen Lebensphasen. Dabei legen wir besonderen Wert auf die Nachhaltigkeit unserer Dienstleistungen sowie unserer Produkte und beteiligen uns damit aktiv am Weg zu einer zukunftsfähigen Gesellschaft. Wir freuen uns über zahlreiche Auszeichnungen, die uns in dieser Zielsetzung bestätigen und motivieren.